

## **Perú deplora muertes en Siria**

---

### **Nota de Prensa 079-11**

El Gobierno del Perú deplora la muerte de decenas de personas en la República Árabe Siria en los últimos días y condena enérgicamente el uso de la fuerza en contra de civiles desarmados que expresan su descontento y que reclaman pacíficamente reformas en el sistema político del país.

El Gobierno del Perú reitera sus sentimientos de fraternidad hacia el pueblo sirio y hace un llamado a las autoridades de ese país para que garanticen la vida y el respeto de los derechos de sus ciudadanos y que por métodos democráticos se encuentre una solución pacífica a esta crisis.

Lima, 5 de agosto de 2011  
Actividades del Sector Relaciones Exteriores(05/08/2011)